

## SEA à la rencontre du Maroc et du Liban



SEA et délégations étrangères - Maison du Confluent - 7 mars 2013

La région Rhône-Alpes accompagne depuis plusieurs années l'EELN (l'Établissement des Eaux du Liban Nord) dans la mise en place d'un programme d'éducation et de sensibilisation auprès des scolaires. A l'occasion des Assises sur l'Éducation à l'Environnement et au Développement Durable, la DCESE a reçu une délégation libanaise et une marocaine qui ont rencontré Science et Art, afin d'échanger sur la problématique de l'eau.

Le 7 mars, à la Maison du Confluent, SEA a présenté ses actions à travers une exposition des fresques des élèves. Elles ont été réalisées dans le cadre de la campagne pédagogique régionale, "Regards de Rhône, Rhône en Rêves, Rhône en Vrai", menée depuis 2003 auprès des jeunes riverains en Rhône-Alpes grâce au concours entre autres, de la Ville de La Mulatière. SEA a ainsi pu souligner les spécificités du fleuve : la faune et la flore, l'aménagement du fleuve et des berges, l'importance du Rhône dans la vie culturelle : les joutes, les guinguettes..., le fleuve comme axe de communication. Edith Planche a également présenté l'outil pédagogique, "la mallette des merveilles du fleuve Rhône".

Lors de ce moment très enrichissant de partage de savoir-faire, de connaissances et de méthodes, de nombreuses questions ont été posées. Des perspectives d'échanges, via la Région Rhône-Alpes, se sont dessinées avec la diffusion de la méthodologie de la Mallette dans ces 2 pays. Tout s'est terminé par un goûter convivial.

**Formation gratuite à la mallette pédagogique**  
**Pour les équipes permanentes des Accueils**  
**Collectifs de mineurs (Accueil de loisirs, écoles)**  
**Vendredi 19 avril sur inscription avant le 16 avril**  
 auprès de SEA - Maison du Confluent  
 Tel-fax : 04 72 66 99 58 / 06 16 29 68 28  
 Mail : searhone@free.fr